



Jaime «Jimmy» Ortiz-Patiño

Hommage

▼ Gaston Barras et Jaime Ortiz-Patiño.

JAIME ORTIZ-PATIÑO, FONDATEUR DU GOLF CLUB DE VALDERRAMA, VENAIT À CRANS-MONTANA DEPUIS LES ANNÉES 50. JAIME ORTIZ-PATIÑO, FOUNDER OF THE VALDERRAMA GOLF CLUB, HAD BEEN COMING TO CRANS-MONTANA SINCE THE 50s

Né de parents boliviens à Paris en juin 1930, Jaime Ortiz-Patiño a créé en 1984 le Golf Club de Valderrama sur la Costa del Sol, là même où se tenait, pour la première fois en Europe continentale, la Ryder Cup en 1997. Cette année-là et avec Severiano Ballesteros comme capitaine, l'équipe européenne remporta le trophée. Jaime Ortiz-Patiño était de tous les grands tournois et Angel Gallardo, directeur de la Golf Académie au Performance Center du Golf Club Crans-sur-Sierre a dit de lui: «Il était l'âme du golf en Europe».

Héritier d'une fortune minière, collectionneur d'art et sportif, Jimmy Patiño fut aussi vice-président d'honneur à vie du Tour Européen et président de la Fédération mondiale de bridge. Connue sous le nom de Jimmy par ses amis, le golfeur a accumulé une collection sur l'histoire du jeu de plus de 500 ans et s'est investi tout au long de sa vie dans les questions environnementales liées au golf.

Domicilié sur le Haut-Plateau, Jaime Ortiz-Patiño était membre d'honneur du Golf Club Crans-sur-Sierre. Il a soutenu activement de nombreuses sociétés dont le HC Crans-Montana ou la Fondation de la Nuit des Neiges. On le voyait régulièrement déjeuner au Sporting et, grâce à lui, de nombreuses personnes du Golf Club Crans-sur-Sierre ont pu jouer à Valderrama. «Il fut un merveilleux ambassadeur du golf et de Crans-Montana», témoigne Gaston Barras, président du Golf Club Crans-sur-Sierre.

Born in Paris in June 1930 of Bolivian parents, Jaime Ortiz-Patiño created the Valderrama Golf Club on the Costa del Sol in 1984, the same spot where, for the first time in Continental Europe, the Ryder Cup took place in 1997. That year, with Severiano Ballesteros as captain, the European team won the trophy. Jaime Ortiz-Patiño attended all the great tournaments and Angel Gallardo, the director of the Golf Academy at the Crans-sur-Sierre Golf Club Performance Centre, said of him: "He was the soul of golf in Europe".

The inheritor of a mining fortune, an art collector and a sportsman, Jimmy Patiño was also life honorary vice-president of the European Tour and president of the World Bridge Federation. Known as Jimmy to his friends, the golf player accumulated a collection about the history of the over 500-year-old game and was committed to environmental issues linked to golf throughout his life.

In Crans-Montana, where he had been coming since the 50s, living on the Haut-Plateau, Jaime Ortiz-Patiño was an honorary member of Crans-sur-Sierre Golf Club. Throughout his life he actively supported numerous associations, among them Crans-Montana HC and the Nuit des Neiges Foundation. He could regularly be seen dining at the Sporting and, thanks to him, numerous people from Crans-sur-Sierre Golf Club were able to play in Valderrama. "He was a marvellous ambassador for golf and for Crans-Montana", testifies Gaston Barras, the President of Crans-sur-Sierre Golf Club.